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COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE

DU 2sl0el2023
Valant également pour rapport d'activité 2023

Ouvertur:e de séance à 20h30

PRESENTS : Marine WALDNER, lngrid CHOUQUET, Aude SUNER, Laurence CHATEAU, Benjamin
ADELMAN, Audrey VIDAL, Lise CABAUSSEL, Véronique BELLAVIA, Perrine BERNARD-Reymond, Gabriel
LAVAL, Fabrice LORIOT, Dorian BEL BORZO, Nicolas LEVOYER, Aude SUNER, Nino DELPECH, Olivier
BUSSY, Virginie BONTHOUX, Julien HAUWILLER, Laura SOLEK Florian BERMOND, Bernard ESCALLTER,

Adeline CARROLO, Sandrine CLOT, Alban URLACHER.

BILAN DE SAISON :

Nous refaisons un point par rapport au bilan moral

r lly avait cette année 59 licenciés dont 53 enfants répartis dans 6 groupes.
. Pendant les vacançes scolaires, nous avons réussi à maintenir trois % journées par

semaine.
. Belle saison, avec un enneigement correct comparé au reste de la France, et une

bonne ambiance générale.
r Au niveau des investissements, le club a réalisé l'achat de 20 planches afin de les

mettre à la location, d'autres seront achetées oette année afin de réaliser un
roulement. I kits ARVA ont également été achetés, d'autres seront encore achetés
cette année pour mettre à la disposition des jeunes lors des sorties poudreuse.

. Un local a été obtenu sur merlette, au local de l'ancienne télécabine, pour une durée
d'un an reconductible. Cette salle nous permettra de stocker le matériel et se mettre
à l'abri en cas de mauvais temps. Si certains ont un frigo ou un micro-ondes pour
meubler ce local, vous pouvez nous le faire savoir. Nous remercions vivement la
commune d'Orcières pour ce local qu'ils nous mettent à disposition.

. Quelques actions qnt bien apporté aux finances du club cette année :

- La foire aux tardons à Champoléon
- La fête du pain à Ancelle
- Le vide jouet à Chabottes
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- Le vide grenier de la base de loisirs d'Orcières
- 4 soirées gourmandes à Ancelle

Au niveau de la section snowboard au collège :

- participation à la course de ski de fond de la section
- confection de sacs à pain qui sont en vente au marché par le boulanger
- Marie CECCONlquis'occupait jusqu'alors de la section au collège à changé
d'établissement, dorénavant ce sera Natacha GLEIZE qui aura en charge nos enfants
au collège.
Nous avons également organisé la course régionale à Orcières Merlette, cela a une
fois de plus été un bel évènement,
COURSES ET RESULTATS : participation à 3 courses régionales (Puy St Vincent, Le

Grand Bornand et Orcières), à deux KNT (les deux Alpes et Serre Chevalier), à la
course Micro-Kids des Deux Alpes et au Championnat de France à Chamonix.
lly a eu de très bons résultats avec un Champion de France à Chamonif félicitations
à Jules; et de très beaux résultats à la Micro-Kids pour les garçons avec Jules et
Charly, mais aussi pour les filles notamment pour Johanna qui a pris la 2iè*t place.

Au niveau global, les enfants ont eu un peu de mal à se mettre dans le rythme en
début de saison, mais on a eu droit à de beaux résultats en fin de saison. Voir si on
réfléchit pour faire différemment dans les années futures.
Globalement une belle saison malgré les courses annulées à cause du manque de
neige.

Une belle cohésion de groupe avec une belle dynamique et toujours beaucoup
d'entraide notamment lors de la micro-kids et du stage aux Deux-Alpes. De belles
valeurs au sein du club qui se perpétuent, ça fait plaisir !

Rapport voté et approuvé

Bil.AN FrNANÇIER:
CF compte de résultats 2023
Les comptes du club sont toujours à l'équilibre.

o Beçettps:
- Les subventions de l'intercommunalité (11850€), de l'ESF (2000€) et du département
restent stables (2400€) pour le fonctionnement
- Nous avons réussi à obtenir diverses subventions (région, ANS) pour de l'achat de matériel,
notamment des boards et des kits ARVA
- Divers évènements sont venus améliorer les recettes : la course régionale d'Orcières, le
vide-jouets, les soirées gourmandes et un vide grenier. Nous sommes ouverts à toute
proposition de la part des parents pour faire rentrer des finances.
' les locations de board ont bien fonctionné

. Dépenseq (les pri{rcipales}:

- achat des planches pour la location, des planches de compétitions vont également pouvoir
être achetées
- l'encadrement reste le principalposte de dépenses
- L'accompagnement aux frais des compétitions par le club se fait par les événements.

Rapport voté et approuvé



PRESENTATION DE 1"A SE ON SPORTIVE AU COLTEGE

Déroqlement d'une année de section :

- automne : préparation physique
- stage d'une semaine de début de saison (entre la toussaint et noël)
- 2 demi-journées de snowboard durant tCIute la saison d'hiver (le lundi matin et vendredi
après midi à priori)
- stage sur glacier (2 alpes) en juin
Jusque là ily a une bonne communication entre le club et le collège. Les professeurs sont
informés des stages et compétitions afin d'éviter les contrôles du lundi matin. On espère
qu'avec le changement de professeur, le fonctionnement sera toujours aussifluide.

PRESENTATION CIE DE BRIANCON

Le snowboard a été intégré au CIE (Centre lnterrégional d'Entrainement) de Briançon depuis
maintenant 3 ans afin de proposer une structure intermédiaire avant d'entrer au CNE
(centre national d'entrainement : équipe de France espoir).
3 Reptils (Alix, Solal et Estéban) ont intégré ce centre. lls bénéficient d'une semaine libérée
par mois pour le snowboard. Cela leur permet de se positionner quant à leur avenir et se
préparer au haut niveau s'ils le souhaitent.

pRoJEï §AI§ON 3023
t Tenue.etc:

Les tenues ont été commandées au printemps pour Ia saison à venir, une date vous sera
communiquée pour aller faire les essayages Çourant octobre. Nous garderons les vestes pour le
flockage.

Nous décidons que pour l'échange de matériel, rien ne serâ organisé cette année, le site
utilisé l'an passé est devenu pâyant. Si nécessaire, mettre votre annonce sur le bon coin et spécifier
dans le titre «reptils »

Des casquettes sont en cours de commande.
D'autres boards et kits ARVA vont être commandés.

o Les înscrtpt/Jgns sont ouvertes.
Cette année encore, l'opé,rstio!,,Pqs_siSport permet à certaines familles de bénéficier de 50€
par enfants. fassociation adhère à ce dispositif.
Les /iÇences se prendront cette année en direct en ligne à partir du LSltOlzZ sur le site de la
ffs.
Le mëcénat est à rendre au maximum mi-novembre.

Nouveauté : le skifree ride rando : un nouveau groupe ado tente de se mettre en
place, encadré par un moniteur ESF, mais pour l'instant, pas de candidats : quelques
jeunes sont intéressés à l'AG.

t Actîons-évène@ents:
Nous sommes ouverts à toutes vos idées pour faire rentrer des finances.



Le gros évènement de l'année va être l'organisation des championnats de France à Merlette
du 28 au 31 mars 2A24.ll s'agit d'un évènement positif pour les jeunes du club, pour leur
permettre de rencontrer des pointures et de s'y confronter, mais aussi pour leur permettre
de découvrir I'organisation d'un tel évènement, avec tout le travail et les ressources que ça
nécessite. Cela permet également de faire une belle promotion de la station, et de son
intérêt pour le snowboard.
Nous allons avoir un grand besoin du soutien des familles. Le jeudi sera une journée

d'entrainement, le vendredi qualifications pour le boarder, le samedi le Boarder et le
dimanche le slalom parallèle. Une soirée festive sera organisée le samedi soir.
On prévoit 250 coureurs, dont les équipes de France, le parcours devra être adapté à tous les

âges. Nous aurons besoin de toutes les petites mains disponibles et des contrôleurs.

ll n'y aura pas la course régionale habituelle de Merlette.

Proposition de renouveler
- le vide jouets, voir ce qu'on peut obtenir comme date avant noël
- la foire aux tardons : quelques volontaires se manifestent
- la fête du pain à Ancelle qui aura lieu le premier week end des vacances de la toussaint
- nous continuons la confection de sacs à pain

t Renauu.elle_mqnt4u hyrça$ t
Sandrine CLOT, la secrétaire, quitte sont poste au sein du bureau, n'ayant plus d'enfant
pratiquant. Les personnes présentes à l'AG élisent donc le nouveau CA :

- Alban URIâCHER
- Adeline CARROLO

- Marine WATDNER

- lngrid CHOUQUET
- Lise CABAUSSEL

Le CA se réunira pour élire les membres du nouveau bureau

Séance levée à 21h35

Sandrine CLOT

Secrétaire
AIbaN URLACHER


